

Adipositas

März 2021 · 15. Jahrgang · Seite 1–56

Im Jahr 2021 wird der 15. Publikationsjahrgang von den Herausgebern Prof. Wieland Kiess und Prof. Stefan Engeli eingeleitet. Bildnachweis: Thieme Group

Im Fokus dieser Ausgabe stehen kardiovaskuläre Erkrankungen bei Menschen Adipositas. Bildnachweis: © Kateryna_Kon/stock.adobe.com

- | | |
|---|---|
| <p>2 Editorial „Adipositas“ im 15. Publikationsjahr Wieland Kiess, Stefan Engeli</p> <p>4 Editorial Adipositas und kardiovaskuläre Erkrankungen Holger Thiele</p> <p>8 Review COVID-19: Risikofaktor Adipositas – seine Relevanz und die ursächlichen pathophysiologischen Mechanismen Paul Balfanz, Nikolaus Marx, Dirk Müller-Wieland
Review COVID-19: Risk Factor Obesity – his relevance and the causal pathophysiological mechanisms</p> <p>13 Review Das Adipositas-Paradox/Paradigma bei kardiovaskulären Erkrankungen: Fakten und Kommentare Wolfram Döhner
Review The Adipositas-Paradox/Paradigm in Cardiovascular Disease: Facts and Comments</p> <p>21 Review Adipositas und HFpEF – Henne oder Ei? Karl-Patrik Kresoja, Karl-Philipp Rommel, Holger Thiele, Philipp Lurz
Review The Importance of HFpEF in Patients with Obesity</p> <p>28 Review Sport bei Adipositas – Welche kardiovaskulären Effekte können wir erwarten? Sandra Erbs, Holger Thiele</p> | <p>Review Cardiovascular effects of physical activity in obesity</p> <p>34 Review Adipositas im Kindes- und Jugendalter – Kardiovaskuläre Implikationen für die Zukunft Robert Stein, Wieland Kiess, Antje Körner
Review Childhood obesity and its cardiovascular implications for the future</p> <p>39 Originalarbeit Effektivität der Ernährungsberatung im Adipositaszentrum gegenüber einer Ernährungsberatung bei externen Kooperationspartnern bei Adipositas-Patienten mit Sleeve-Gastrektomie Tamara Jannasch, Jens Putzinger, Constanze Ziemek, Christine Stroh
Original Article Effectiveness of nutritional advice in the obesity center compared to nutritional advice from external cooperation partners for obesity patients with sleeve gastrectomy</p> <p>48 Mitteilungen der Deutschen Adipositas-Gesellschaft</p> <p>53 Forum der Industrie</p> <p>Impressum nach letzter Seite</p> |
|---|---|